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Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Villefranche-sur-Mer, au coeur de la Vieille Ville Charmant Duplex situé au dernier
étage, 44 m? 'loi Carrez' et 65 m? au sol. Il se compose d'un salon, d'une cuisine,

de 1 chambre, d'une mezzanine avec espace de couchage et de 2 salles de bains.
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Vue imprenable sur la rade de Villefranche-sur-Mer. Proximité immédiate des _ [__:l
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plages et des restaurants. Idéal pour une famille et pour la location saisonniere
avec un service clé en main possible. Faibles charges. Aucune procédure en cours
dans la copropriété n'a été portée a notre connaissance. Les informations sur les

risques auxquels ce bien est ...

Villefranche-sur-Mer, in the heart of the Old TownCharming duplex apartment on
the top floor, 44 m? 'loi Carrez' and 65 m?2 floor area.lt comprises a living room,
kitchen, 1 bedroom, mezzanine with sleeping area and 2 bathrooms.Unobstructed
view of Villefranche-sur-Mer harbor.Close to beaches and restaurants.ldeal for a
family or for seasonal rental with turnkey service available.Low utilities.We are not
aware of any ongoing proceedings in the co-ownership. Information on the risks to

which this property is exposed is available on the Géorisques website [

RIVIERA KING
1 rue Henry Biais - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
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